

# LAUSANNE OLYMPIQUE NEWSLETTER



N° 139 / 2 avril 2018

---

Chers membres,

Nous avons terminé la saison en beauté avec de magnifiques finales du championnat lausannois qui nous ont tenu en haleine jusqu'à la toute dernière pierre.

Encore Bravo à tous les finalistes et merci à vous, chers membres, d'être venus nombreux pour encourager les joueuses et joueurs. L'apéritif qui a suivi a été l'occasion d'un beau moment de partage et d'amitié.

Egalement un grand merci aux personnes qui ont découvert notre sport lors des portes ouvertes et qui se sont laissées emporter par la magie du curling, de son fair-play et de l'amitié qu'il dégage, vous étiez nombreux à assister aux finales et à participer à notre tournoi de clôture.

Merci de prendre note que notre **assemblée générale** aura lieu le **mardi 26 juin prochain à 18h30** au Centre d'excellence de la fédération internationale de tir à l'arc au Chalet-à-Gobet (Ch. du Chalet Pra Roman 12).

**Nouveau lieu . . . . nouvelle formule pour notre assemblée générale.**

Vous recevrez, en temps utile, l'invitation habituelle. Merci donc de d'ores et déjà réserver la date.

Nous vous souhaitons un beau printemps et nous réjouissons de vous retrouver en juin prochain.

Avec nos salutations les meilleures.

Vos deux Comité

CCLO – Béatrice Meier, présidente

ALC – Bertrand Dousse, président



---

© CCLLO  
[www.lausanne-olympique.ch](http://www.lausanne-olympique.ch)